

Aborda ALBA-TCP impacto del cambio climático en Caribe insular



Foto: Internet.

Saint George, 7 jul (RHC) El impacto del cambio climático en el Caribe insular estuvo presente este miércoles en la agenda de una reunión de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos -ALBA-TCP.

La cita virtual tuvo como objetivo trazar estrategias consensuadas frente a los retos medioambientales de cara a la Conferencia de Glasgow sobre Cambio Climático, que acogerá esa urbe de Escocia en noviembre próximo.

El ministro de Salud y Seguridad Social de Granada, Nickolas Steele, se refirió a los obstáculos que enfrentan las islas del Caribe para acceder a financiamientos dirigidos a la reconstrucción y futura adaptación a los desastres naturales.

La posibilidad de conseguir esa ayuda está limitada a los países de ingresos medios y bajos que podrían presentar dificultades para reembolsar los préstamos.

El titular de Medioambiente de Dominica, Cozier Frederick, dijo que la comunidad internacional debe reconocer al cambio climático como factor decisivo en la intensidad de fenómenos como los huracanes y su frecuencia.

Por su parte, el asesor gubernamental sobre el tema en Antigua y Barbuda, Michai Robertson, ratificó el compromiso de Saint John con las disposiciones adoptadas por el ALBA-TCP para enfrentar los retos que suponen los fenómenos meteorológicos, en especial a los Estados insulares.

En la reunión estuvieron representados todos los países miembros de la organización integracionista, quienes además aprobaron una resolución en la que condenaron el asesinato del presidente de Haití, Jovenel Möise. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/263170-aborda-alba-tcp-impacto-del-cambio-climatico-en-caribe-insular>



Radio Habana Cuba